

## ABSTRAK

Fernanda Aprillisa, Nomor Induk Mahasiswa 152180125, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Pengaruh *Risk Profile*, *Good Corporate Governance*, *Earning*, Dan *Capital* Terhadap Nilai Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 – 2021. Dosen Pembimbing I: Sadeli dan Dosen Pembimbing II: Didik Indarwanta.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Risk Profile*, *Good Corporate Governance*, *Earning*, *Capital* secara parsial dan simultan terhadap nilai perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017 – 2021. Penelitian ini menggunakan tipe *explanatory research*. Teknik sampling yang digunakan adalah *non probability sampling* dengan *purposive sampling*. Populasi dalam penelitian ini adalah 47 perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan setelah melakukan seleksi dengan mempertimbangkan kriteria-kriteria tertentu yang dibutuhkan oleh peneliti, ditentukan jumlah sampel penelitian sebanyak 40 perusahaan selama 5 tahun periode pengamatan dan diperoleh 200 data penelitian. *Risk Profile* diukur menggunakan rasio *Non Performing Loan* (NPL), *Good Corporate Governance* diukur menggunakan *Self-Assessment*, *Earning* diukur dengan *Return On Asset* (ROA), *Capital* diukur dengan *Capital Adequacy Ratio* (CAR), dan Nilai Perusahaan diukur dengan Tobin’s Q. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda dengan bantuan aplikasi IBM SPSS *Statistics* versi 26.0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Risk Profile* tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, *Good Corporate Governance* berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, *Earning* tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, *Capital* berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, dan *Risk Profile*, *Good Corporate Governance*, *Earning*, dan *Capital* secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan.

Saran bagi perusahaan untuk selalu meningkatkan kinerja perusahaan dengan mempertahankan pelaksanaan tata kelola perusahaan yang baik dan mempertahankan *Capital* (CAR) agar terus meningkat. Hal ini dikarenakan GCG dan CAR memiliki kontribusi besar pada penentuan nilai perusahaan guna menarik minat investor dalam berinvestasi. Di samping itu, perusahaan perbankan diharapkan untuk selalu memelihara kesehatannya menurut Bank Indonesia. Saran bagi peneliti selanjutnya agar menambahkan variabel *intervening* sehingga dapat mengetahui kemungkinan variabel lain yang dapat mempengaruhi Nilai Perusahaan.

**Kata kunci:** *Risk Profile*, *Good Corporate Governance*, *Earning*, *Capital*, Nilai Perusahaan